

Sculpture musicale à l'Ecole d'arts



L'œuvre de Fred Perrin fera office d'instrument. SP

Tous les Chaux-de-Fonniers ont déjà vu la sculpture de Fred Perrin, trônant devant l'Ecole d'arts appliqués. Mais ce jeudi, il sera possible de la redécouvrir... musicalement! Elle servira d'instrument durant «Microphonix», une œuvre créée par le percussionniste Gil Reber et la spécialiste en électroacoustique Julie Chapuis. «Avec son architecture originale, cette sculpture permet d'obtenir des sonorités très différentes en fonction d'où on frappe et avec quoi», explique Julie Chapuis.

Muni de différents objets, Gil Reber effectuera une performance dont les sons, captés par cinq micros, seront traités par Julie Chapuis avant d'être diffusés via quatre hauts-parleurs. «Nous voulons étonner les gens et leur permettre de voir autrement un environnement qui leur est familier», souligne la musicienne. Le duo donnera deux performances, à 17 et 19 heures.

**ÉCOLE D'ARTS APPLIQUÉS, Jeudi
21 juin, 17h et 19h.**